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COMUNICADO

Com a finalidade de continuar respeitando aos seus consumidores,
a OPINIÃO PRODUTORA e PEPSI ON STAGE comunicam que, em acordo
realizado com a Promotoria de Justiça Especializada de Defesa do Consumi-
dor do Ministério Público Estadual (Inquérito Civil n° 00832.00119/2015),
comprometem-se a restituir, no prazo de 30 dias, o valor indevidamente pago
para a aquisição de ingressos para os eventos por ela produzidos, ocorridos
no período de vigência da Lei Estadual nº 14.612 (1º de dezembro de 2014),
para todos os consumidores que, à época dos mencionados eventos, tinham
direito ao benefício do pagamento de meia-entrada do valor efetivamente
cobrado, isto é, eram estudantes regularmente matriculados em estabeleci-
mento de ensino regular, devidamente autorizados e com Carteira de Identifi-
cação Estudantil vigente, ou eram jovens com até 15 anos de idade, mediante
competente comprovação.

A devolução ocorrerá a partir da data da publicação do presente
comunicado, pelo período de 30 dias, diretamente na Opinião Produtora, rua
Joaquim Nabuco, 193 - Bairro Cidade Baixa das 14 horas às 18 horas,
mediante a exibição de documento hábil que comprove o pagamento do
ingresso adquirido.

Porto Alegre, 22 de Julho de 2015.

OPINIÃO PRODUTORA (6 PRO EVENTOS EMPRESARIAS LTDA)
PEPSI ON STAGE (POS PRODUÇÕES E PUBLICIDADE LTDA)
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A Universidade Federal de Santa Maria, por meio de seu pregoeiro, designado
pela Portaria n. 74.020, de 22 de dezembro de 2014, torna público, para
conhecimento dos interessados, que:
1. Realizará as seguintes Licitações:

Pregão Eletrônico 117/2015 do Tipo Menor Preço Unitário, para REGISTRO DE
PREÇOS PARA a AQUISIÇÃO E MEDICAMENTOS DA LINHA VETERINÁRIA,
DESTINADOS AO HOSPITAL VETERINÁRIO UNIVERSITÁRIO, localizado no
Campus Universitário da UFSM, na cidade de Santa Maria/RS. Entrega das
propostas a partir do dia 22.07.2015 às 8 horas, no site www.comprasnet.gov.br.
Abertura da proposta 03.08.2015 às 9 horas no site www.comprasnet.gov.br.
2. Os editais completos poderão ser retirados nos sites www.comprasnet.gov.br e

www.ufsm.br, ou no endereço: Prédio da Administração Central, sala 657, 6o andar,
Cidade Universitária, Santa Maria, RS, fone (55)3220 8189, no horário de
expediente externo da Universidade.

Santa Maria, 22 de julho de 2015
Jayme Worst

Coordenador de Licitações

EXTRATO PREGÃO ELETRÔNICO

UNIVERSIDADE FEDERAL
DE SANTA MARIA

Ministério da
Educação

Bovino gordo em pé/kg
Semana de 13/Julho/15 a 17/Julho/2015 (*)

Boi Vaca

Mínimo R$ 5,00 R$ 4,60
Médio (**) R$ 5,39 R$ 4,87
Máximo R$ 5,50 R$ 5,10

(**) Média ponderada obtida entre praças consultadas

Fonte: Emater

Tendência de queda
■ As inscrições de animais de argo-
la para a Expointer terminam no
próximo dia 31 e dos rústicos, no
dia 14 de agosto. A Secretaria da
Agricultura acredita em uma queda
no número de inscritos, devido aos
altos custos para o criador.

O
Ministério da Agricultu-
ra (Mapa) ampliou o es-
copo de análises do Pro-

grama Nacional de Controle de
Resíduos e Contaminantes (PN-
CRC) para o monitoramento de
substâncias em ovos e lácteos.
A medida permitirá a abertura
de novos mercados que exigem
controle de resíduos que até en-
tão o Brasil não acompanhava e
são exigidas por potenciais com-
pradores, como no caso da ex-
portação de ovos para Estados
Unidos e Europa. “É um passo
para dar condições de o setor
evoluir no mercado internacio-
nal”, avalia o diretor executivo
da Asgav, José Eduardo dos
Santos. No Estado, apenas uma
empresa exporta ovos. As novas
análises passarão a integrar o
módulo de controle de resíduos
que faz parte da capacitação
que o projeto Ovos RS, da As-
gav, faz nas granjas.

A Associação Brasileira de
Proteína Animal (ABPA) come-
morou a medida. O vice-presi-
dente de Aves da entidade, Ri-
cardo Santin, avalia que a ação
possibilitará que o Brasil aten-
da a padrões internacionais de-
terminados pela Organização
Mundial de Saúde Animal (OIE)
e postule a
equivalência
com mercados
estratégicos.
O dirigente,
que também
preside o Con-
selho Adminis-
trativo do Ins-
t i tuto Ovos
Brasil, desta-
c a q u e o s
EUA têm en-
frentado escas-
sez de ovos de-
vido à Influen-
za aviária.

O presidente do Sindilat, Ale-
xandre Guerra, espera que a me-
dida possibilite o acesso a mer-
cados que agreguem valor aos
produtos lácteos. A atualização
das substâncias monitoradas
consta na Instrução Normativa
(IN) n˚ 13, publicada segunda-
feira no Diário Oficial da União.

Soja grão — Bolsa de Chicago — US$ Bushel

21/Julho/2015 Variação Fechamento
Agosto/2015 +0,11 10,18¾
Setembro/2015 +0,08¼ 10,06½
Novembro/2015 +0,05¼ 10,04¾
Janeiro/2016 +0,05¼ 10,10¾
Março/2016 +0,04½ 10,04¾
Maio/2016 +0,03¼ 9,95¼
Julho/2016 +0,02¾ 9,94

Cotações

Rural
rural@correiodopovo.com.br
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AGRICULTURA FAMILIAR

Pavilhão fica sem área anexa

MAURO SCHAEFER / CP MEMÓRIA

■ A Fepam anunciou ontem que irá
priorizar o processo de licenciamen-
to ambiental das obras que a cons-
trutora Bolognesi fará no Parque
Assis Brasil, entre elas, o dique.

■ A direção do Instituto Gaúcho do Leite (IGL) esteve ontem no Correio do Po-
vo e na Rádio Guaíba para divulgar o 13˚ Congresso Internacional do Leite, que
ocorre de 28 a 30 de julho na Fiergs. Gilberto Piccinini (presidente), Oreno
Ardêmio Heineck (diretor executivo) e Leonardo Dornelles (vice-presidente)
foram recebidos pelo vice-presidente do Grupo Record RS e diretor executivo
do Correio do Povo, Cleber Nascimento. O evento irá abordar temas como ino-
vação, sustentabilidade, políticas públicas e assistência técnica no setor leiteiro.

Programa favorece
exportações de ovos
Atualização permite que o país atenda a padrões determinados pela OIE

Licença ambiental

TABACO

Setor teme carga de impostos

IGL divulga Congresso Internacional do Leite

Apenas uma empresa gaúcha exporta o produto

A Feira da Agricultura Fami-
liar da próxima Expointer não
terá puxadinho para abrigar to-
das as 255 agroindústrias que
se inscreveram. A avaliação é
de que não será necessário, já
que o pavilhão principal contará
com 214 estandes. Além disso, a
Secretaria de Desenvolvimento
Rural (SDR) estima que uma
triagem nos documentos revela-
rão pedidos duplicados e
agroindústrias sem os requisi-
tos estabelecidos. Conforme o di-
retor do Departamento de Agri-
c u l t u r a F a m i l i a r e
Agroindústria da SDR, Dionatan
Tavares, as homologações ocor-
rem no dia 31.

Apesar da ausência de puxa-
dinho pelo segundo ano seguido,
o que mais desagradou às enti-
dades participantes do Comitê
Organizador foi o aluguel da par-
te frontal do terreno onde está
prevista a construção do novo
pavilhão da agricultura familiar.
Principalmente por conta das es-
colas rurais, que terão de ficar
nos fundos do terreno.

De acordo com o representan-
te da Fetag no Comitê, Jocimar
Rabaioli, faltou comunicação e
transparência. “As escolas fa-
zem um trabalho fantástico e
mereciam visibilidade”, protes-
tou a coordenadora da Fetraf
RS, Cleonice Back.

A Câmara Setorial da Cadeia
Produtiva do Tabaco irá encami-
nhar ofício à ministra da Agricul-
tura, Kátia Abreu, solicitando
sua atuação em favor da exclu-
são da planta da Lei de Biodiver-
sidade. De acordo com o Romeu
Schneider, que presidiu ontem
em Brasília a sua última reu-
nião da Câmara, o setor teme
que o tabaco, por não ser uma
planta nativa do Brasil, receba

uma nova carga de impostos pa-
ra cobrir o pagamento de royal-
ties. “Dentro da regulamentação
da lei isso tem que estar claro.
Do contrário, o contrabando con-
tinuará crescendo”, afirmou.
Conforme Schneider, 43% do ta-
baco consumido no RS é contra-
bandeado. Na reunião de ontem,
o prefeito de Venâncio Aires, Air-
ton Artus, foi eleito por unanimi-
dade para presidir a Câmara.


